

Rotweine



Amarone della Valpolicella DOCG Classico ^(a) **BOLLA / VENETIEN**

85% Corvina, 15% Rondinella

3 Jahre in Eichenfässern gereift, zeigt er sich am Gaumen wunderbar weich und reintönig.

Matured for 3 years in oak barrels this Amarone fascinates with a soft and clear palate.

Fl. 69,50



Chianti Clasico Riserva IGT ^(a) **ANTINORI / TOSKANA**

90% Sangiovese, 10% Cabernet

Kirsche, Rote Früchte, Himbeere, Johannisbeere.

Cherry, red fruits, raspberry, currant.

Fl. 49,50



Barolo ^(a) **MARCO BONFANTE / PIEMONT**

100% Nebbiolo

Weich, saftig und blumig im Geschmack, mit wunderschön eingebundenen Tanninen.

Smooth, juicy and flowery in the taste, with beautiful integrated tannins.

Fl. 59,50



Valpolicella Ripasso ^(a) **BOLLA / VENETO**

Corvina, Rondinella, Corvinone

Mit einem eleganten Bouquet, mit Duftnoten nach reifer Frucht; trocken, vollmundig, anhaltend.

With an elegant bouquet, with a flavour of ripe fruit; dry, full-bodied and enduring.

Fl. 38,50

Rotweine



Toscana Rosso Le Volte IGT ^(a) TENUTA DELL'ORNELLAIA / TOSKANA

50% Sangiovese, 35% Merlot, 15% Cab. Sauvignon Am Gaumen straff und mit einer gefälligen Frucht geht der ausgewogene Wein in ein angemessen langes Finale.

On the palate firm with a pleasing fruit and a very long lasting final.

Fl. 56,50



Nero d'Avola DOC ^(a) CONTE DEI MORI / SIZILIEN

100% Nero d'Avola

saftig mit einer dunklen Frucht und einer dezenten Würze, Aromen von Kirschen und einem Hauch von Eukalyptus

juicy with a dark fruit and a subtle spiciness, aromas of cherries and a hint of eucalyptus

Fl. 29,50



Barbera d'Asti DOC SUPERIORE ^(a) MARCO BONFANTE/ SIZILIEN

Brombeere, dazu feine Vanille- und Mokkanoten, rundes Tannin und ein eleganter Körper mit feiner Struktur.

In the nose discreet chocolate and tobacco notes, then a strong, warm fruit of cherry, strawberry and blackberry.

Fl. 34,50

Rotweine



Primitivo di Manduria Arcche DOP ^(a) LE VIGNE DI SAMMARCO / APULIEN

100% Primitivo

Am Gaumen dann diese unglaubliche Fruchtexpression; schwarze Johannisbeere, wilde Brombeere und mediterrane und delikat ausbalancierte Anklänge von Thymian.

On the palate then this incredible fruit expression; black currant, wild blackberry and Mediterranean and delicately balanced hints of thyme.

Fl. 58,50



Al Barone ^(a) MARCO BONFANTE / PIEMONT

100% Albarosa

Klaren Aromen nach Kirschen und süßen Gewürzen. Im Geschmack zeigt er sich weich und mineralisch.

This Primitivo presents itself with clear flavours of cherries and sweet spices. The taste is soft with mineral appeals.

Fl. 88,50



Brunello di Montalcino DOCG ^(a) ARGIANO / TOSCANA

100% Sangiovese

Am Gaumen elegant und ausgewogen. Generös mit samtigen Tanninen.

On the palate elegante and well balanced. Generous with velvety tannin.

Fl. 79,50



Bricco Nizza DOCG ^(a) MARCO BONFANTE / PIEMONT

100% Barbera

Kraftvoll und intensiv, Anklänge von roten Früchten (Kirsche), harmonisch, komplex, unaufdringliche Holznote.

Powerful and intense, hints of red fruits (cherry), harmonious, complex, unobtrusive

Fl. 78,50

Rotweine



**Marchese Antinori Chianti ^(a)
Classico DOC Riserva
TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA**

90% Sangiovese, 10% Cabernet Sauvignon

Ein voller Wein, 14 Monate ausgebaut in Barriques, der im Aroma an Kirschen und Veilchen erinnert.

A full-bodied and round wine, aged 14 months in barrels. The aroma reminds of cherries and violets.

Fl. 79,50



**Amarone della Valpolicella Classico DOC ^(a)
ALLEGRINI / VENETIEN**

70% Corvina, 15% Rondinella, 10% Oseleta, 5% Molinara Aromenfülle von Schwarzkirschen, Brombeeren, und grünem Pfeffer.

A rich bouquet of black cherries, blackberries and green pepper.

Fl. 131,50



**Luce Supertuscan Rosso ITG ^(a)
LUCE DELLA VITE / TOSCANA**

60% Merlot, 40% Sangiovese

Er reift zwölf Monate in frz. Eichenholz- wässern und wird nach

18 Monaten unfiltriert abgefüllt. This great wine matures 12 months in french oak barrels and after 18 months it is filled unfiltered in bottles.

189,50